



いわき



前期中間テスト終了

6/30(月)に、中間テストを実施しました。問題に最後まで粘り強く取り組む様子から1点でも多くとりたいという気持ちが伝わってきました。定期テストは、学習した内容がどれくらい定着しているかを確かめるためのものです。「何点とれたか」よりも「どんな問題が解けて、どんな問題が解けなかったか」が大事です。ですから、テストの間違い直し、解き直し、学び直しをすることで確実に身に付けられるようにしてほしいです。



期末テストは、9/5(金)に予定されています。

旧藩祭手踊り教室

地域の伝統芸能にふれ、伝統継承に関心をもつ機会となるよう、岩城総合支所産業建設課と手踊り実行委員会の皆様のご協力を得て、7/2(水)に「旧藩祭手踊り教室」を実施しました。

昨年度のこの教室で練習したり、小学校で体験したりしていることもあり、生徒たちは、戸惑うことなく上手に踊ることができました。熱心に、そして楽しく踊っている様子を見て、指導して下さった実行委員の皆様から、たくさん褒めていただきました。また、ぜひこの取組を継続し、地域の伝統を継承する担い手になってほしいという思いを語っていました。



2年健康教室

4日(金)に、保健師の****さん、管理栄養士の****さんをお招きし、2年生対象の健康教室を行いました。この教室は、生活習慣病予防のための留意点に気づき、成長期に必要な栄養やバランスのよい食事についての理解を深め、今後の望ましい食生活について学ぶことを目的としています。糖分や塩分は摂り過ぎないこと、バランスの良い食生活を心がけることなどを改めて考えさせられた時間になったようです。学習したことを、まずは夏休み中の生活に活かしてほしいものです。



市教育委員学校訪問がありました



4日(金)の午後、市教育委員による学校訪問がありました。****教育長をはじめ、8名の方々が来校し、各学年の授業を参観されました。

委員の方々からは、「小学校から中学校、中1から中2・中3と成長している様子が見られてうれしく感じる。(そのために、子どもたちががんばっていることが伝わってくる)」「生徒の笑顔が授業の中で数多く見ることができ、学びの場として安心できる集団になっていると感じた。」「黙想や全校武道などを通じて、生徒は落ち着いて授業に参加し、礼儀正しい行動ができていたと感じた。」などのお褒めの言葉をいただきました。また、授業等についてご指導いただいた点については、今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。

生徒の活躍

子吉川フェア『川柳』コンクール

- 入選 (3年) ****さん
「子吉川 春夏秋冬 七変化」
- 入選 (2年) ****さん
「四季の風 共に流れる 子吉川」

<吹奏楽>

秋田県吹奏楽コンクール中央地区大会 銀賞

おらせ

第44回旧藩祭

期日：7月12日(土) 10:00~16:00予定
会場：岩城亀田町内(天鷲城前広場・亀田町内)
地域を知り、地域を元気にするために積極的に行事に参加しましょう。

席書会作品展覧会

期日：7月12日(土)・13(日) 9:00~15:00
会場：市文化交流館(カダーレギャラリー)
19名の生徒が作品を出展します。ぜひ、お立ち寄りください。